



"Los cardos florecieron"

Nuestro diario vivir nos presenta situaciones de la más variada índole. Es eso tal vez lo que le brinda su mayor atractivo.

Uno de estos hechos lo vimos el pasado miércoles 18 en la pintoresca y tranquila localidad de Quirihue. Allí vivió una conocida y antigua maestra, doña Elba Fuentes Oliveros, quien, con el peso de muchos familiares, amigos y exalumnos, falleció el 3 de junio del año pasado. Pero quedó su esposo, maestro como ella, don César Colima Lobos. Con una devoción y un amor inigualables hacia la que fuera su compañera de siempre, a punto de cumplir el primer aniversario de su muerte, se propuso una meta y la alcanzó: reunir los poemas de su esposa, que ella escribió silenciosamente durante años, y editar con ellos un libro.

Lo acompañó en su intención el profesor Juan Gabriel Araya, un hombre enamorado de la buena poesía y poeta él mismo, quien se encargó de seleccionar las composiciones y hacer el prólogo. La imprenta chillaneja "Nahuel", de propiedad de la profesora Tilma Cornejo Fontecilla, preparó la edición.

Así nació el libro "Los cardos florecieron". Sin embargo, esta historia tan sencilla como humana, no termina aquí. El pasado miércoles 18, día que ya citáramos, se inscribió en el Teatro Municipal de Quirihue otra fase de este

hermoso episodio: la Municipalidad de esa comuna, dirigida por el alcalde, Manuel Enrique Marín Molina, entregó en un acto muy solemne, por primera vez, el Premio Municipal de Arte, distinción póstuma a la poetisa Elba Fuentes Oliveros. Recibió esta distinción su esposo, César Colima Lobos.

No incurrimos en ninguna exageración, si decimos que participó en este acto toda la comunidad de Quirihue, representada por sus autoridades, estudiantes, maestros, exalumnos del matrimonio Colima-Fuentes y una inmensa cantidad de personas, representada por sus amigos y admiradores de la obra de ambos. Fue un acto de amor, de gran delicadeza y sensibilidad, donde la poesía, la música y la palabra erudita y de saludo se dieron cita cordial, en un ambiente de gran amistad y afecto.

Fuimos testigos de esta ceremonia, donde emocionados entregamos la adhesión del Grupo Literario Nuble a tan feliz circunstancia. No vacilamos en afirmar la singularidad de este acto que, con toda su significación humana y sus proyecciones poéticas y culturales, es uno de los más importantes que hemos vivido y protagonizado.

Nuestras felicitaciones para don César Colima Lobos, su más entusiasta generador y promotor.

CRONOS. Chillán

Los cardos florecieron" [artículo] Cronos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cronos, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los cardos florecieron" [artículo] Cronos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)